

ATTESTATION DE CONFORMITE SANITAIRE (ACS) Certificate of sanitary conformity

Conformément à l'arrêté du 29 mai 1997 modifié et aux circulaires du Ministère de la Santé
DGS/VS4 n° 99/217 du 12 avril 1999 et DGS/VS4 n° 2000/232 du 27 avril 2000

| | |
|--|--|
| Coordonnées du demandeur / Contact details of the ACS owner : LATI Industria Termoplastici S.p.A. via Francesco Baracca, 7 21040 Vedano Olona VA Italie | Nom(s) commercial(aux) du produit fini / Commercial name(s) of the finished product : LATENE AG7H G/30 BLACK F:3352 |
|--|--|

Type de produit fini / Type of finished product :

tube / pipe joint / seal, gasket, o-ring... revêtement / coating
 produit de jointoyage / sealing product raccord et manchon / fittings composant d'accessoires / accessories components
 autre / other :

Nature du matériau / Type of material :

polychlorure de vinyl PVC polybutylène PB éthylène-propylène EPDM
 PVC surchloré PVC-C polyamide PA butadiène-acrylonitrile NBR
 polyéthylène PE polytétrafluoroéthylène PTFE autre / other :
 polyéthylène réticulé PEX acrylonitrile-butadiène-styrène ABS
 polypropylène PP à base de résine époxydique / epoxy resin

Commentaires / Comments : Polypropylène renforcé fibres de verre / Glass fiber reinforced polypropylene
Couleur du matériau / Material color : Noir / Black

N° de dossier attribué par le laboratoire habilité / File reference : 19 MAT NY 117

Formulation chimique / Chemical formulation :

Vérifiée par le laboratoire et conforme aux listes positives /
 Checked by the laboratory and conform to the positive lists

Essais d'inertie réalisés selon la norme XP P 41-250 /
Migration tests performed according to the standard XP P 41-250 :

Rapport S/V testé / S/V tested ratio : 3 cm²/L
 Date des essais / Tests date : du 07 octobre au 27 novembre 2019 / from October 07 to November 27, 2019.

Commentaires : Les essais d'inertie réalisés selon les normes AFNOR XP P 41-250-1/2/3 et NFP 41-290 n'ont fait apparaître aucune anomalie. Les résultats sont conformes aux exigences de la circulaire DGS/VS4 n°99-217 du 12 avril 1999.
Comments : The migration test carried out according to the standards XP P 41-250-1/2/3 and NFP 41-290 do not bring out any anomaly. The results are in accordance with the requirements of the circular DGS/VS4 n°99-217 of the 12th of April 1999.

Attestation délivrée par / Certificate issued by :

Emilie Bailly
 Responsable Technique / Technical Manager

Signature : 

A la date du / Date of issue : 29 novembre 2019
 Date d'expiration de l'ACS / Expiry date : 29 novembre 2024
 Commentaires / Comments : /

LATI Industria Termoplastici S.p.A.Via F. Baracca, 7
21040 Vedano Olona (VA)
Italie

A l'attention de M. Cristiano Citterio

Maxéville, le 12/12/2024

Notre référence : 24-F7CM-088**Dossier suivi par** : Carole BIANCIOTTO - +33 3 83 50 34 75**Objet** : Renouvellement d'ACS / ACS renewal

Monsieur,

Vous avez déposé au laboratoire une demande de renouvellement pour votre ACS référencée **19 MAT NY 117** relative à votre produit **LATENE AG7H G/30 BLACK F:3352** valide jusqu'au **29 novembre 2024**.

*You submitted to our laboratory a file to prepare the renewal of your ACS **19 MAT NY 117**, regarding your product **LATENE AG7H G/30 BLACK F:3352** which is valid until **November 29th, 2024**.*

Je vous informe que ce renouvellement est en cours au sein de notre service.

I inform you that this renewal is in progress at our department.

Comme indiqué dans la circulaire du 27 avril 2000, « il appartient à chaque détenteur d'ACS de prendre contact avec l'un des laboratoires habilités 6 mois avant la date d'expiration de son ACS en vue de sa demande de renouvellement. Après la date d'expiration de son ACS, le matériau, s'il a fait l'objet d'une demande de renouvellement reste inclus dans la liste assorti d'un astérisque signalant que l'ACS est en cours de renouvellement. La durée nécessaire au renouvellement de l'ACS ne peut excéder 12 mois. »

As indicated in the Circular of 27 April 2000, "it is the responsibility of each ACS holder to contact one of the laboratories authorized 6 months before the expiration date of his ACS for his ACS renewal. After the expiration date of his ACS, the material, if it is subject to a request of renewal remains included in the list with an asterisk which notifies that the ACS is being renewed. The time necessary for the ACS renewal may not exceed 12 months.

Par conséquent, votre produit reste inclus dans la liste des objets ayant obtenu une ACS jusqu'au **29 mai 2025**.

*Consequently, your product remains included in the list of ACS until **May 29th 2025**.*

Restant à votre disposition pour tout complément d'information, je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Please do not hesitate to contact us if you require any further information.

Yours faithfully.

Emilie Bailly

Responsable Technique /
Technical Manager